



Championnat de France de CO: Le Bilantrès positif !!!

publié le 10/06/2018

Descriptif :

L'épreuve de répartition (explication à la suite) nous a placé en 8ème position, ce qui nous place au final en tenant compte de l'épreuve du relais , à la 9ème place nationale. 2ème meilleure performance du collège.

Nos élèves ont bien " profité" de ces Championnats de France superbement organisés pour que les délégations venues de toute la France en prenne " plein les mirettes" ! Certains n'avaient jamais vu l'océan, ils ont été servis. J'en ai même entendu parler de revenir avec leur parents pendant les vacances.

Il faut dire que le départ du relais imposait de passer entre 2 dunes débouchant pile en face sur Fort Boyard ! Nous avons espéré que certains, estomaqués par cette vue magnifique au soleil levant, allaient s'asseoir un moment pour jouir du spectacle....Mais que nenni, yeux rivés sur la carte et focalisés sur les balises à trouver, les coureurs étaient déjà dans leur monde - réfléchir, courir, faire le mieux possible - et tout ramener pour pouvoir transmettre le relais au partenaire dans les meilleures conditions.

L'après midi , synonyme de détente , a en fait été assez physique puisque beaucoup d'épreuves ont encore réclamé de l'énergie. L'avantage est qu'Antoine , un peu isolé du groupe vu ses épreuves particulières, a pu nous rejoindre et participer comme un affamé à un maximum d'épreuves avec toute l'équipe !

Fil d'ariane, énigmes du père Fouras, bâtons manquant style chaises musicales où Sinclair a démontré sa science du plongeon du rugbyman , bassine de sable à remplir , etc .. Le tout en ayant la chance de faire le trajet par le petit train de St-Trojan.

Le soir : repas chaud pour compenser le repas froid du midi, animé par un magicien professionnel (ancien prof d'EPS), suivi par une soirée musicale ! Grosse journée donc.

Vendredi : Speed dès le matin, puisqu'il fallait rendre les clés du bungalow avant de partir, et la chambre des filles...(sans commentaire). Départ à 9h10 : Soline est la "chef" de la répartition et essaie de combiner au mieux les trajets. Le principe : 21 balises qui doivent poinçonnées au moins une fois et 6 balises que chaque membre de l'équipe doit avoir dans sa puce électronique à l'arrivée.

Résultat : 12èmes, mais 4 équipes ont un PM , ce qui nous met à la 8ème place ! C'est bien, très bien même.

Total des courses : $14 + 8 = 22$ points

Nous regardons sur le tableau (dans les pièces jointes) , il nous semble être 7èmes. Mais la GEC (Gestion Électronique de Course) est sans appel, nous seront donc 9emes ! Mais devant Dunant , puisque une saine rivalité nous stimule et nous uni.

Vu la différence de niveau entre certaines académies qui ont du mal à gérer cette épreuve et mettent beaucoup de temps, nous profitons enfin de ce moment de repos pour profiter de la vue sur la plage d'arrivée avec des parcs à huîtres, de moules de bouchot plus loin, fort Boyard à droite, et même une vue sur le pont de l'île de Ré. Même le temps de faire trempette. Grandiose !

Fin de l'aventure par le protocole obligatoire : les Jeunes Organisateur, Jeunes Arbitres (dont fait partie Antoine - dont dans les 13 premiers qui ont la validation nationale-) , puis le podium dans les 2 catégories : Excellence et Etablissement (la nôtre). C'est l'académie de Grenoble avec des collèges au sein du Vercors qui rafle les médailles d'or.

Portfolio



